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win Teams
あすかさんが名古屋にきてから、現場の統
率⼒はもちろん、企画のスピード感も断然
にスピードアップ！⼤ベテランのあすかさ
んではありますが、カフェにがっつり⼊る

のは初めてだと思うので、
カフェ事業でのあすかさんの活躍ぶりを漫

画で⾒てみたいです！
⼊社してから⾊々な挑戦をし続け
てくれたまりりん！是⾮とも漫画

にしてほしい！



win Teams

プラコレ継続と同時にSNSも担当
し、みんなのモチベーションアップ
につながる⾏動もしてくれて本当に

すごい！天才！

こばちゃんは本当に前向きで、いつ
でも仲間のことを考えていて本当に

かっこいいです！漫画⾒たい!
アポでの対応が完璧と聞いて✨�い
つものらりくらりというか、�必死
感を出さない余裕があるこばさんの
内⾯や�どんなことに気を使ってい
るのかなど、ぜひ知りたいです！



win Teams

いつも明るいこばちゃんすごい！�たくさ
んの式場さまアポを対応しながら、SNSデ
ィレクターチームをみいさんと⼀緒にどん
どん整えてくれていて、みんなのモチベー
ションを上げてくれる頼れるリーダー！

プラコレウェディングはもちろん今
⽉からSNSのディレクターもやっ
ていて、チームをまとめる⼒がスゴ

イ！

SNSのディレクターを引き継い
で、制作チームやクライアント様と
たくさんコミュニケーションをとり
ながら進めてくださり�改善等の提
案もガンガン進めてくださってすご

いなと思いました！



win Teams

プラコレからSNSと活躍の場をいっきにひ
ろげ、各所で⼤活躍！チームからもパート
ナー様からも愛される素敵な存在です！声
にはだささいがたくさんたくさんたくさん
努⼒しうごきまくるかっこいい存在です！ アドバイザーから営業、ページ制

作、資料作り�マルチにいろいろこ
なしている姿！�いつも周りを明る
くする天性！�こばさまの今までを

みたいです✨



カフェから営業まで⼤活躍！

カフェにアドに活躍がすごいです！
どのような流れで1⽇過ごされてい
るのか�活躍と共に⾒てみたいで

す！

いったい何⼑流なんだというくらい
に、さまざまな場⾯で活躍している
⼩倉さんの漫画を読みたいです！

win Teams



どちらもマンガ主⼈公になったことのあるお⼆⼈ですが、
あの時とは違い今やプラコレの柱となっている事業部⻑！

どんな苦境もどっしりとかまえ乗り越える
そんな⼆⼈のエピソードが読みたいです

win Teams



KIZUNA

ママさんでありながらも、SNSチームのリ
ーダーとして⼤活躍されるそえさんの奮闘
を漫画で⾒てみたいです！みんなを認め合
い、良いところを褒めてくださるそえさ

ん、とても素敵な先輩です！
しっかり時間を守りながら、2⼈の
お⼦様を育てながら、家での⼤変
なことは顔に出さずいつも笑顔で
みんなを明るく、新しいことにも
挑戦し続けるそえさんの漫画がみ

てみたいです



⼦育てしながら担当クライアントさ
まのアポや�資料作成など沢⼭の業
務を対応してくれて、�周りを明る
い気持ちにしてくれました！

KIZUNA
⼤貫さんの運⽤のおかげで、11⽉
頃に確定で、xxx万円ほどの広告案

件が決まったことです！
ディレクターに戻り、お客様とコミュニケ
ーションを取ったりチームに声掛けをした
り、⾃分から積極的に前向きに業務に取り
組んでいる姿がとても素敵です！！そえち
ゃんさんの⼀⾔でチーム全体が明るくなり
ます！⼤活躍のママディレクターがかっこ

いい！！✨



いでさんをはじめチームのメンバーとたくさ
ん協⼒して数々の不具合も対応、なんどもテ
ストアップしてプラコレウェディングのチャ

ットももっともっと素敵にしてくれた

⾒えないところで⾊々とみんなのフォロ
ーをしてくれているのと、完全裏⽅の仕
事なので⾒えない細々とした業務をぜひ

マンガで紹介してほしいです！ 新卒でありながら、どんどん新
規の開発に挑戦！アドチームと
も積極的に連携を取りながら進
めてくれてその挑戦の原動⼒を

知りたくなりました！

IMAGINIA



カフェ成功のウラで暗躍しているのは絶対あずあずさ
ん…！�全クリエイティブをしっかり担って、仲間との
進⾏も考えながら動いてくれてすごい！�紅茶も新作ど
んどん売れるのも当たり前じゃないことですし、�カフ
ェのステキな内装？ロケーション？ももちろん影響ある
とは思いますが�お客さまがお⾦を出して⼿にとってい
ただけるものをつくっていることを、�改めて評価でき
たらと思いました…！いつもありがとうございます！

いつも素敵なメニューデザインを
つくってくださるあずあずさん！
私にはデザイン⼒が皆無ですが、
プラコレに⼊った当初はどうだっ
たかとか�約5年？くらいのなかで
どんな変化があったなど�ぜひエピ

ソードを知りたいです！

IMAGINIA



ブランディングから営業まで何でも
こなせる上に、チームの事もよく考
えてくださり何事も前向きでほんと
にすごい⽅だなと思います…！！！
みんなの憧れのみいさん！昔から今
までの改めての活躍を漫画にしてほ

しいです！！

冒険の始まりMTGで⼊社〜30代にはいっ
ての今みでの経験や失敗、成功などのお話
を軽く聞かせていただきました！�とても勉
強になり私ももっと頑張ろうーと元気をい
ただいたのでもっと詳しくお話ききたいな
と思い“みいさん”を選ばせていただきまし

た！

IMAGINIA



技術から経験からリーダーシップか
ら本当にすごい！�さらに営業⾯で
も信頼を！本当にありがとうござい

ます！

⾃社のブランディング周りをたくさ
んの中でこなしてくださる中、他社
様ディレクションまわりに戻ってき
ていただき継続周りであったりチー
ム内の体制を整えてくださった。

体制が変わって編集部だけの事では
なくて、営業としてアポもたくさん
出てくださって、クライアント様の
事で沢⼭動いてくださってプラコレ
にさらに貢献してくださったと思い

ます！

IMAGINIA


